Über Bewegung berichten

In der Fachschule für Landund Ernährungswirtschaft Vorau-St. Martin wurde das Nachfolgeprojekt zu "Jugend is(s)t in Bewegung" gestartet. In dem Projekt vom Vorjahr ging es um Ernährung, Bewegung und um mentale Gesundheit.

Unter dem Motto "Jugend is(s)t berichtend in Bewegung", wird heuer von vier steirischen Land- und Ernährungswirtschaftlichen Schulen, darunter auch die FS Vorau, einen Gesundheitsbericht von SchülerInnen für SchülerInnen zu erstellen.

Dabei sollen nicht nur Kenntnisse über die Miteinbeziehung der Zielgruppe in den Berichterstellungsprozess sondern auch Daten über Gesundheitsverhalten und Gesundheitszustand gewonnen werden.

Um eine Nachhaltigkeit zu gewährleisten, soll gemeinsam mit den SchülerInnen und den Lehrerinnen ein Handbuch mit der Anleitung zur Erstellung von Gesundheitsberichten in Schulen erstellt werden.

Geleitet wird das Projekt von Elisabeth Wieseneder, wissenschaftliche Mitarbeiterin am Kompetenzzentrum für Gesundheitsberichterstattung, die Projektleitung vor Ort hat Zita Rath übernommen.

Am Donnerstag, 2. Dezember von 9 bis 15 Uhr findet in der FS Vorau ein "Tag der offenen Schule" statt.



Die SchülerInnen der Fachschule für Land- und Ernährungswirtschaft Vorau-St. Martin beteiligen sich an dem Projekt "Jugend is(s)t berichtend in Bewegung"